

14. September 2006 - Vanguardia

## Católicos críticos: el Papa 'se aferra demasiado a las tradiciones'

MÚNICH, ALEMANIA, SEPTIEMBRE 14, 2006 (DPA).- La organización católica alemana "Somos Iglesia" criticó hoy al papa Benedicto XVI su férreo apego a las tradiciones eclesiásticas.

"La búsqueda de la fe por parte del ser humano es grande, pero la jerarquía centralista y la moral sexual rígida impide a muchas personas vivir la fe en la comunidad de la Iglesia Católica Romana", sostiene un comunicado de la organización laica con motivo de finalizar hoy la visita del Pontífice a su Baviera natal.

**"Somos Iglesia" lamentó que el Papa no diese señal alguna de que permitirá reformas en el seno de la Iglesia, por ejemplo sobre el papel de la mujer y la situación de los sacerdotes.**

Los católicos críticos también deploraron el hecho de que Benedicto no hubiera ahondado en el acercamiento de las iglesias católica y protestante de Alemania, un tema al que el Pontífice aludió de forma breve y espontánea en el encuentro con el presidente alemán, el protestante Horst Koehler.

"Cuándo veremos también dentro de la Iglesia el amor y la razón de los que tanto habló en los últimos días", se preguntaron los reformistas, y acusaron al Papa de no estar dispuesto a dialogar con los laicos.

"Pese al entusiasmo que ha despertado el Papa en la gente de su patria, los eventos mediáticos no pueden ni deben tapar los problemas verdaderos de la Iglesia católica", resumen.

El papa Benedicto XVI visita hoy Frisinga, la localidad en la que fue ordenado sacerdote en 1951, en la última etapa de su visita de seis días a Baviera. El Pontífice regresará a Roma en horas del mediodía local.  
Zuletzt geändert am 18.09.2006